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本报讯（通讯员 金宁）“钱主
任，这次我从‘鬼门关’里走了一
遭，又能行走了，真是太感谢你们
了！”临出院前，83 岁的杨大爷特地
向姜堰中医院急诊病区主任钱江
表达感激之情。

据了解，日前，杨大爷在家跌
倒，家属并未在意。当发现杨大爷
精神愈发萎靡，送其至姜堰中医院
急诊时，距离事发已过去 2 小时。
钱江接诊时，发现杨大爷处于昏迷

状态，他一边询问家属病史，一边
根据发病症状进行神经系统体格
检查，初步诊断为脑卒中，急性脑
梗 死 可 能 性 大 ，神 经 功 能 缺 损
（NIHSS）评分高达 23 分，属于重度
卒中（即“中风”），病情十分危急。

急性脑梗死治疗时间依赖性极
强，每延迟1分钟治疗将会有190万
个脑细胞死亡，偏瘫、失语、死亡风
险将大大增加，其最佳治疗时间是
在发病后 4—5 小时内，越早越好。

姜堰中医院立即为杨大爷开启脑
卒中救治绿色通道，优先安排化验
及颅脑 CT 检查，排除脑出血，明确
诊断为“急性脑梗死——颈内动
脉-大脑中动脉的串联病变”。在
征得家属同意后，迅速将昏迷中的
杨大爷送入介入手术室。术中，钱
江带领手术团队紧急为杨大爷在
局麻下行脑血管造影及经皮脑动
脉取栓术。因其是串联病变，手术
难度极大。经过2个小时的不懈努

力，堵在杨大爷左侧大脑动脉的血
栓被完全取出，手术顺利完成。

因杨大爷年纪较大，伴有房颤、
慢性阻塞性肺病等病症，钱江对他
的术后康复尤为担心，为其制定个体
化药物治疗及康复训练并辅以穴位
贴敷、手指点穴等中医特色疗法。术
后一周，杨大爷恢复得特别好。

在杨大爷从昏迷入院到步行出
院的10天时间里，姜堰中医院及时、
高效的救治，彰显了医者仁心的使
命与担当，患者家属十分满意。

昏迷不醒入院 十天步行出院

中医院：与时间赛跑抢救重度卒中老人

“体检”+“问卷”，只为激活力
（上接1版）会上，该局负责人表示，
将继续坚持服务与监管并重，积极
探求改进，把服务理念贯穿执法检
查、安全监管、行政许可等工作全过
程，从安全生产角度尽最大可能保
护企业积极性、能动性；同时希望企
业坚决扛起安全生产第一责任，努
力在新质生产力发展中抢占先机、
赢得主动，为全区经济安全发展、高
质量发展树立标杆、作出表率。

“全链条”
服务重大项目加速提效
（上接 1版）制定任务落实清单，开
展跟踪服务、难点督办，实现土建、

装修双线并进；建立微信临时联络
群，实时掌握整体建设情况，及时沟
通相关信息，处理各类矛盾问题，提高
工作效率，全力保障项目加快建设。

坚持守正创新。区住建局全面
贯彻落实《姜堰区优化营商环境 20
条 3.0 版》文件精神，不断深化工程
建设项目审批制度改革，发挥创新
驱动效能。为项目开辟消防验收绿
色通道，提前服务指导现场消防设
施施工，集中反馈、帮助解决消防验
收重点难点问题，降低后期整改成
本；将建设项目内部装修与主体工
程合并，简化流程，缩短消防验收周
期，提高审验效率；强化主动服务，
深入施工一线，针对已经形成的档

案资料，根据标准规范逐一检查指
导，从源头上提升档案质量，为竣工
后项目档案资料顺利移交归档奠定
良好基础。

坚持联动联办。区住建局组织
相关部门专业人员成立服务专班，
明确责任分工，详细梳理项目建设
问题清单，一对一服务，手把手帮
扶，以问题为导向，一件一件解决，
确保项目有人抓、问题有人管、工作
有人促；强化部门与企业间协作配
合，形成工作合力，共同促进项目建
设加速提效。

罗塘街道举办冬训示范课
（上接1版）深入宣讲习近平文化思

想，号召与会人员在继承中转化、在
学习中超越。在《以文化人 寻美
姜堰》主题宣讲中，银发宣讲员带领
大家一起探寻姜堰历史文脉、感受
时代发展风貌。“小罗说”互动课堂
环节穿插收看“小罗·学习时刻”微
视频、“理论知识我来答”以及“冬训
金句我来讲”等内容，通过开展互动
式讲学、打造参与式课堂，让理论学
习“燃”起来。

据 了 解 ，罗 塘 街 道 将 继 续 创
新理论宣讲形式，积极开展“小罗
号”理响巴士巡讲活动，进一步推
动理论宣讲接地气、冒热气、聚人
气，让党的理论在基层一线“润物
有声”。
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深入学习贯彻习近平总书记关于力戒形式主义官僚主义、为基层减负的重要指示精神

全区整治形式主义为基层减负工作联席会议召开

本报讯（通讯员 吴丽 特约记者
钱雪）“感谢你们真诚服务，为我们项目建
设按下‘快进键’。”日前，姜堰航菱微半导
体器件专用设备生产项目负责人茆亚明微
笑地表示。

据悉，该项目建筑面积约 3.3 万平方
米，造价约 5550 万元，主要从事化学机械抛
光设备等半导体器件专用设备生产销售，
全面达产后，年入库税收2000 万元左右。

为践行“项目为王，环境是金”发展理
念、进一步优化营商环境，区住建局主动担
当作为、优化行政审批，以高质量“全链条”
服务促进加速度建设。

坚持目标引领。区住建局倒排工期，
明确时间节点和目标， （下转4版）

本报讯（记者 颜禹铭 卞
成）3 月 26 日，全区整治形式主
义为基层减负工作联席会议召
开，深入学习贯彻习近平总书记
关于力戒形式主义官僚主义、为
基层减负的重要指示精神，研究
部署相关工作。区委书记、区人
大常委会主任孙靓靓主持会议
并讲话。

会议传达学习中央、省级、
市级层面整治形式主义为基层
减负专项工作机制会议精神，研
究部署我区贯彻落实工作，听取
并讨论《关于为基层减负赋能的
九条措施》。

会议指出，为基层减负是夯
实执政根基、增进党群关系、提
升治理效能、激励担当作为的必
然要求。全区上下要坚定扛起
整治形式主义为基层减负重大
政治责任，牢固树立和践行正确
政绩观，完整准确全面贯彻新发
展理念，厚植为民情怀，遵循客
观 规 律 ，从 坚 定 捍 卫“ 两 个 确
立”、坚决做到“两个维护”的政
治高度，持续抓好自查自纠、整
改 整 治 ，坚 决 杜 绝“ 新 形 象 工
程”歪风邪气；要持续鲜明懂基
层工作、知基层冷暖、向基层学
习、为基层服务的工作导向，把

基层感受度、干部获得感作为评
判标准，紧盯老问题，严防新动
向，已经破题的要抓具体、抓深
入，新布置的要选好着力点和突
破口，锲而不舍打好减负攻坚
战、持久战；要坚持“唯实唯勤、
更实更勤”的工作作风，严格执
行各项规定要求，各级党组织
要自觉树立“主人翁”意识，切
实履行主体责任，“一把手”要
亲自部署、亲自推动，时时处处
注意“多为基层分忧、少给基层
添乱”，为“康养名城 活力姜
堰”建设夯实作风保障、筑牢基
层基础。

2006 年，初创时年销售额
30 万元；2023 年，公司开票销售
5 亿元；获评国家级专精特新

“小巨人”企业、江苏省绿色工
厂、湖 北 省“科 技 进 步 奖 三 等

奖”、泰州市“科技进步奖一等
奖”、区“五一劳动先锋”“区长
质量奖”……

是谁在短短 18 年带领一个
名不见经传的小作坊成长并创

造令人瞩目的成就？又是如何
把 企 业 一 步 步 做 到 行 业 顶 尖
的？带着这样的疑问，记者日
前专访了区人大代表，泰州市
旺鑫耐火材料有限公司党支部
书记、董事长高桂航。

今年 58 岁的高桂航出生于
蒋垛镇高曹新村一个普通农村
家庭，高中毕业后进入工厂从
事电焊工作，在积累一定社会
经验后，到建筑公司从事销售
工作。工作、生活相继稳定，不
甘平凡的高桂航却忽然萌生辞
职创业的想法。

2006 年，在家属支持下，高
桂航创立泰州市旺鑫耐火材料
有限公司。“不断求变”是他印
在骨子里的性格。他深知在激
烈的市场竞争中， （下转3版）

向新向高 逐梦远航
——记区人大代表，泰州市旺鑫耐火材料有限公司党支部书记、董事长高桂航

本报记者 黄文婧 石玉

本报讯（记者 吴楚鹤 刘钰婷）3 月
25 日，罗塘街道“小罗号”理响巴士开进太
平社区，举办“思想与时俱进 文化代代
传承”主题冬训示范课，为基层党员送上

“理论大餐”。
活动现场，“小罗”宣讲队带来快板

《学习党的二十大 踔厉奋发再出发》，通
过“音乐+快板+微宣讲”的方式，用群众
喜闻乐见的形式宣讲党的二十大精神。
唱讲节目《时代前进的号角》融入听原声、
微宣讲、小合唱等内容，解读习近平总书
记喜欢的典故， （下转4版）

罗塘街道举办冬训示范课

本报讯（记者 颜禹铭 卞
成）3 月 26 日，十三届区委召开
第 73 次常委会会议，研究讨论

《关于礼遇“堰归来”杰出人才的
六条措施》及“堰归来”杰出人才
认定办法等。区委书记、区人大
常委会主任孙靓靓主持会议。

会议讨论并原则同意《关于礼
遇“堰归来”杰出人才的六条措施》

及“堰归来”杰出人才认定办法。
会议指出，广大乡贤一直是

姜堰发展的宝贵财富和重要力
量，出台首个姜堰乡贤礼遇政
策，就是要精准回应乡贤需求、
有效提升乡贤归属感。区人才
办要牵好头，抓紧推动细则制
定，从最大化发挥政策效用、最
有利于推动姜堰高质量发展的

角度，细化各方面评选标准，推
动各项政策兑现落实；各责任部
门要坚持用户思维，结合本部门
工作，明确专人，具化措施，以
更礼遇的态度、更便捷的服务，
确保政策措施说到做到、行之有
效，努力引导更多乡贤回来建设
家乡、为家乡发展多作贡献。

会议还研究了其他事项。

十三届区委召开第73次常委会会议
研究讨论《关于礼遇“堰归来”杰出人才的六条措施》及“堰归来”杰出人才认定办法

区住建局主动担当作为、优化行政审批

“全链条”服务重大项目加速提效

本报讯（记者 钱菊香）3 月 26 日，区
应急管理局、开发区管委会、区台办、区民
建委联合召开优化营商环境工作座谈会，
听取企业安全生产诉求和建议。

今年，区应急管理局通过全面实施“6+
工作法”，做到“先服务、后执法”，努力实现
刚性监管与柔性执法高度融合，推动全区
应急管理系统安全生产执法能力和社会满
意度双提高。

与会人员观看安全生产事故警示教育
片，听取区应急管理局有关行政执法情况及
今年工作打算的汇报；9 家参会企业提出有
关安全生产方面的诉求及建议，区应急管理
局积极回应，共同探讨交流，寻求解决办法。

此次活动是对区应急管理局近年来优
化营商环境效果的一次“体检”，也是 2024
年优化营商环境工作的一次“问卷”。

（下转4版）

“体检”+“问卷”，只为激活力

区应急管理局、开发区管委会、
区台办、区民建委联合召开
优化营商环境工作座谈会


